

FROM 3.03²²
neimënster

VR CINEMA

Le Cinéma VR est de retour au Luxembourg!

Après le succès du Pavillon VR des dernières années, le Cinéma VR reprendra ses droits à neimënster permettant aux visiteurs de se plonger dans l'univers de la réalité virtuelle.

Une sélection unique d'œuvres inédites, inventives et de grande qualité artistique attendent les festivaliers au cinéma VR.

Le public pourra vivre une expérience immersive à neimënster jusqu'à la fin du mois de juin 2022. L'occasion pour les visiteurs d'expérimenter gratuitement des œuvres VR audacieuses et primées dans différents festivals de renom dont la Biennale de Venise.

Une aventure passionnante à la découverte de mondes virtuels lointains au travers de documentaires engagés, de contes animés, de spectacles audiovisuels époustouflants.

The VR returns to Luxembourg!

Following its success in recent years, the festival's VR cinema will be back neimënster to immerse visitors in the world of virtual reality.

As in previous years, a selection of unique, groundbreaking, inventive, and artistically ambitious VR films will await festivalgoers in the VR cinema's revolving seats.

The public could discover these experiences at neimënster. This will give visitors many opportunities to discover – free of charge – audacious, award-winning VR works selected at the world's most prestigious festivals, including the Venice Biennale.

An exciting trip into virtual faraway worlds, to discover impactful documentaries, animated tales and breathtaking audiovisual spectacles.



TO GO

VR

FROM 14.03.2022

À l'affiche sur place et en VR to Go

Le Pavillon VR s'invite chez vous ! À partir du 14 mars, profitez de l'offre « VR to Go »

Après son succès en 2021, la formule « To Go » avec ses casques VR en location reprend sa place à partir du 14 mars. Cette solution développée à Montréal par le centre PHI, partenaire de confiance du Pavillon, proposera toute la sélection des films du cinéma VR et permettra ainsi aux spectateurs de prolonger l'expérience festivalière depuis le confort de leur maison.

Un protocole sanitaire et de nettoyage rigoureux est appliqué.

Suivez-nous sur nos réseaux sociaux et restez informés du programme, des événements et des dernières actualités!

Screening on site and as VR to Go

The VR Pavilion lives on! Starting on 14 March, take the Pavilion home with you with VR to Go!

After a successful launch in 2021, the Pavilion's "VR to Go" solution offers rental VR headsets to allow visitors to extend the festival experience. Based on the model developed by PHI, the Pavilion's trusted partner in Montréal, the headsets available "VR to Go" will screen the award-winning films of the Pavilion's VR cinema, which audiences can enjoy in their own time, from the comfort of their own home.

A rigorous health and cleaning protocol applies.

Follow us on our Social Networks to keep up to date with the programme, upcoming events and news.

FILMS



ADULT CHILDREN 16' EN

DE / BY **ELLA HICKSON, SACHA WARES AND SCANLAB PROJECTS**

UNITED KINGDOM — 2021

Une pièce de théâtre poignante en réalité virtuelle qui examine la fragilité des relations en période de distanciation sociale.

A poignant virtual reality play, examining the fragility of relationships in a time of social distance.



MADRID NOIR 44' EN FR ES

DE / BY **JAMES A. CASTILLO**

FRANCE / UK — 2021

WRITTEN BY LAWRENCE BENNETT

SCREENPLAY BY LYDIA RYNNÉ

THE VOICE OF LOLA PETIT GODELIV VAN DEN BRANDT

THE VOICE OF MANOLO MONTREAL

FERNANDO GUILLÉN CUERVO

PRODUCED BY ATLAS V & NO GHOST

IN CO-PRODUCTION WITH OCULUS

Son oncle ayant été déclaré mort, une jeune femme désabusée doit fouiller dans ses souvenirs pour retrouver sa mystérieuse piste. Résoudre des énigmes n'est pas facile dans une ville perdue dans le temps.

With her uncle declared dead, a disenchanted young woman must delve into her memories to pick up his shadowy trail. Solving mysteries ain't easy in a city lost to time.



NOAH'S RAFT 12' EN

DE / BY **JOEL 'KACHI BENSON & TAL HARING**

NIGERIA — 2020

DIRECTOR OF PHOTOGRAPHY BARAK BRINKER

SCRIPT & NARRATION JOEL 'KACHI BENSON

MUSIC ANAGONDOU CONSTAN & ALIASE WHENAFA

EXECUTIVE PRODUCER JOEL 'KACHI BENSON

From a young age, Noah Shemedé believed that his destiny was on the water. But after going to school in the city, he returns to his hometown with a dream - to use education to transform lives of the children living in Makako, the floating slum outside of Lagos. Noah sets out on a mission to change his community through education.



ODYSSEY 1.4.9 8' NO DIALOGUE

DE / BY **FRANÇOIS VAUTIER**

FRANCE — 2019

PRODUCTION COMPANY DA PROD

PRODUCER JEREMY SAHEL

Un voyage en réalité virtuelle à couper le souffle au cœur de 2001, *Odyssée de l'espace*. Un hommage personnel dévoilant les secrets du chef-d'œuvre de Stanley Kubrick.

A breathtaking VR journey into the visual heart of "2001: A Space Odyssey." A personal tribute unveiling the secrets of Stanley Kubrick's masterpiece.



REPLACEMENTS

DE / BY **JONATHAN HAGARD**

JAPAN, INDONESIA, GERMANY — 2020

PRODUCTION COMPANY

KAMPUNG AYU (JONATHAN HAGARD), SUWE ORA JAMU

(NOVA DEWI SETIABUDI), OSSA FILM (ANDREAS HARTMANN)

Replacements dépeint une famille javanaise observant son quartier se renouveler jour après jour, génération après génération, passage après passage. Une expérience en réalité virtuelle sur les racines, le temps et le changement.

Replacements depicts a Javanese family routinely observing their neighborhood day after day, generation after generation, replacement after replacement. It is a VR story about roots, time and change.



FORMALITÉS DE LOCATION / RENTAL PROCEDURE

1. Réservez votre kit VR to Go sur place ou en ligne : billetterie@neimënster.lu.
2. Choisissez entre 2 programmes et 2 périodes de location : du vendredi au lundi ou du mardi au jeudi.
3. Retirez votre kit VR to Go à neimënster et réglez le tarif de location de 20 €.
4. Profitez du casque chez vous pendant la période de location choisie.
5. Au terme de votre location, ramenez le kit à neimënster et récupérez votre dépôt de garantie.

Le kit VR to Go contient un casque de réalité virtuelle préprogrammé avec un chargeur, des lingettes désinfectantes et un guide d'utilisation. L'utilisation des casques est très simple et ne requiert aucune assistance particulière. Un dépôt de garantie de 200 € vous sera demandé pour finaliser votre réservation.

1. Book your VR to Go kit in situ at neimënster or you can reserve via mail: billetterie@neimënster.lu.
2. Choose a programme and select one of two rental periods: Friday to Monday or Tuesday to Thursday.
3. Pick up your kit at neimënster and pay the € 20 rental fee.
4. Enjoy the headset for the specified rental period.
5. Drop off your headset at neimënster and retrieve your deposit.

Every VR to Go kit includes a preprogrammed virtual reality headset with charger, disinfecting wipes and a user guide. The setup is simple and requires no outside assistance. A € 200 guarantee deposit will be required to finalise your reservation.

INFOS PRATIQUES / PRACTICAL INFORMATION

LIEU / VENUE

neimënster
28, rue Münster
L-2160 Luxembourg

Entrée gratuite, dans la limite des places disponibles / Free entry, subject to availability

HORAIRES / OPENING HOURS

3.3 – 13.3.2022
Du lundi au dimanche → 10:00 – 18:00
From Monday to Sunday → 10 am – 6 pm

CONTACT

events@filmfund.etat.lu

PROGRAMMATION ET ACTUALITÉS / PROGRAMME AND UPDATES

www.luxfilmfest.lu
[f](#) [i](#) [t](#) [v](#) [p](#) [v](#) [i](#) [l](#) [l](#) [u](#)
[v](#) [p](#) [v](#) [i](#) [l](#) [l](#) [u](#)

Programmation sous réserve de modifications / Programme may be subject to unforeseen changes

DISPOSITIONS DE SÉCURITÉ COVID-19 / COVID-SAFE MEASURES

Le respect des règles sanitaires est une priorité au Pavillon: tout le matériel est systématiquement désinfecté à la solution hydroalcoolique après chaque utilisation. Les casques VR sont nettoyés et séchés par une machine professionnelle Cleanbox qui éradique 99,9% des traces de virus, de bactéries et de transpiration. Des distributeurs de gel hydroalcoolique et des masques sont mis à disposition.

Health and safety are a priority at the Pavilion. Seats, electronics and equipment are treated with disinfecting solution after each use, and headsets are cleaned and dried in a custom, patented Cleanbox machine using medical-grade UVC light that guarantees the elimination of 99,9% of germs, viruses and sweat. Hand sanitiser and face masks are available.

DISPOSITIONS DE SÉCURITÉ COVID-19 / COVID-SAFE MEASURES

Chaque casque VR to Go est nettoyé suivant un protocole d'hygiène et de sécurité sanitaire minutieux en trois étapes:

- Désinfection à la solution hydroalcoolique.
- Nettoyage et séchage aux rayons ultraviolets-C par une machine professionnelle Cleanbox qui éradique 99,9% des traces de virus, de bactéries et de transpiration.
- Emballage en sachets scellés.

VR to Go Headsets undergo a strict three-step hygiene protocol:

- Treatment with disinfecting solution.
- Equipment cleaned and dried using medical-grade UVC light in a custom Cleanbox machine that guarantees the elimination of 99,9% of germs, viruses and sweat.
- Packaging in sealed bags.

AGE RESTRICTIONS & HEALTH WARNINGS

The use of VR headsets is not recommended for children under the age of 13. This age restriction is imposed by VR headset manufacturers.

It is recommended that pregnant women, seniors, and individuals suffering from mental illnesses, epilepsy, binocular vision anomalies, heart disease, or other serious illnesses consult a doctor before using a VR headset. The use of VR headsets may cause motion sickness in some viewers.

RESTRICTIONS D'ÂGE & PRÉCAUTIONS DE SANTÉ

L'utilisation des casques VR est déconseillée aux personnes de moins de 13 ans. Cette restriction est imposée par les fabricants de casques VR.

Il est recommandé aux femmes enceintes, aux personnes âgées et aux personnes atteintes de troubles psychiatriques, d'épilepsie, d'anomalies de la vision binoculaire, de maladies cardiaques ou d'autres maladies graves de consulter un médecin avant d'utiliser un casque VR. L'utilisation des casques VR peut provoquer le mal des transports chez certains utilisateurs.

ORGANISATION & COORDINATION



IN COOPERATION WITH



IN PARTNERSHIP WITH



HOSTED BY

